

# OPOSISI

## Aipda Hendarko Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Kegiatan Safari Shubuh Berjamaah di Masjid Al Ikhsan, Waluran

Sukabumi - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Apr 23, 2024 - 12:30



*Aipda Hendarko Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Kegiatan Safari Shubuh Berjamaah di Masjid Al Ikhsan, Waluran*

POLRES SUKABUMI – Sebelum fajar menyingsing pada Selasa, 23 April 2024, suasana Masjid Al Ikhsan di Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, telah ramai oleh kehadiran jemaah yang berkumpul untuk melaksanakan solat Subuh berjamaah. Kegiatan ini dipimpin oleh Aipda Hendarko, Bhabinkamtibmas setempat, sebagai bagian dari program safari subuh yang bertujuan untuk meningkatkan tali silaturahmi dan komunikasi antara

aparat keamanan dengan masyarakat.

Mulai pukul 04.45 WIB, kegiatan ini tidak hanya menjadi ajang ibadah, tapi juga sebagai sarana interaksi sosial di mana Aipda Hendarko berkesempatan untuk menampung berbagai masukan, kritik, dan saran dari warga. Ini adalah inisiatif yang diapresiasi oleh banyak pihak, mengingat pentingnya keterlibatan polisi dalam aspek kehidupan masyarakat, terutama dalam membangun dialog yang konstruktif.

Kegiatan tersebut berlangsung dalam suasana yang tertib dan kondusif, memperlihatkan sinergi yang baik antara masyarakat dan polisi. Situasi ini mencerminkan komitmen bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban umum, sekaligus mempererat tali persaudaraan melalui kegiatan spiritual.

Dokumentasi dari kegiatan ini telah terlampir dan menunjukkan berbagai momen dari pelaksanaan safari subuh yang berjalan lancar. Melalui kegiatan seperti ini, diharapkan dapat terus terjaga hubungan harmonis antara masyarakat dengan aparat keamanan, yang mana sangat penting untuk menciptakan situasi yang kondusif di masyarakat.

IPTU H. Dudung A. Jamin, SH, SM, MH, Kapolsek Ciracap, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dan mendukung suksesnya kegiatan ini. "Kami berkomitmen untuk terus mengadakan kegiatan serupa guna meningkatkan keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat," tutur beliau dalam laporannya.